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Kandidat*in Annika Max 

 

Warum stellst du dich zur Wahl auf? 
Ich habe Lust die Hochschulpolitik mitzugestalten und meine 
Kommiliton:innen mit ihren Ideen und Wünschen zu vertreten. 

Warum solltest genau du gewählt werden? 
Ich trete als unabhängige Kandidatin an, vertrete also keine speziellen 
Parteiinteressen. Bisher hab ich meinen Studiengang (Umwelttechnik) und 
auch meine Fakultät (2) kaum bis gar nicht mit Studierendenrat 
repräsentiert gesehen, dies würde ich gerne ändern.  

Welches Projekt in deiner Fakultät würdest du als erstes angehen? 
Mehr offene Lernräume, die von uns Studierenden selber mitgestaltet 
werden können. Des weiten möchte ich mich für eine umweltbewusste, 
weltoffene und inklusive HSB einsetzen.    

 


